

Pertinencia de las lenguas clásicas en el Núcleo de conocimientos básicos del Bachillerato.

Para el Consejo Académico del Bachillerato, CAB, los aprendizajes esenciales son Español, Matemáticas, Computación e Inglés, considerados como “Lenguajes y herramientas para aprender y para comprender el mundo”. Al tiempo que se plantea la importancia del uso de la lengua materna como un medio fundamental para la adquisición del conocimiento, se expone la problemática en torno a la enseñanza de la misma y la falta de manejo por parte de los estudiantes. La metodología que se propone es el Enfoque comunicativo, basado en las habilidades de leer, escuchar, escribir, hablar e interpretar de manera crítica y reflexiva, a fin de adquirir la “Competencia comunicativa”. En la cual el estudiante sea un “usuario de su lengua” y desarrolle habilidades de comprensión y producción de textos, así como habilidades de investigación que incorporen el uso de nuevas tecnologías. Frente a esta visión utilitaria de la enseñanza el papel que desempeña el estudio de las lenguas clásicas es fundamental para un aprendizaje sólido y un manejo adecuado del español.